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АНГАРСК -  АРМЕНИИ:
НЕ ОСТАВИМ В БЕДЕ

ВПЕРЕДИ -  
СЛОЖНЫЕ 
ЗАДАЧИ

СОЗДАН
ПАРТКОМ
РАБОТНИКОВ

ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

В актовом зале женской 
консультации собрались не
давно на организационное 
партийное собрание 106 ком
мунистов —  представителей 
всех медицинских учрежде
ний города, кроме ведомст
венных.

На повестке дня стоял один 
вопрос: избрание партийного
комитета. После заинтересо
ванного обсуждения представ
ленных оргкомитетом и выд
винутых ■ ходе собрания кан
дидатур, а затем тайного го
лосования в состав парткома 
было избрано 12 человек, а 
секретарем парткома — врач 
городской стоматологической 
поликлиники Е, С , Вершинская. 
Других кандидатур на эту хло
потливую должность не было.

Заинтересованность комму

нистов в избрании нового
партийного органа понять не
трудно: решение больных 
проблем медиков во многом 
зависит от партийного влия- 
ния на местах.

На первый план выдвига
ются такие вопросы, как улуч
шение материальной базы, 
работа с кадрами. Известно, 
что на сегодня в городе не 
хватает 1700 медицинских ра
ботников, в том числе 302 
врачей, 498 медсестер.

Пути решения проблем од
нозначны: больше внимания
уделять медучилищу, готовя
щему для города кадры, про
фессиональной ориентации 
учащихся1, переходу медиков 
на бригадный подряд и хоз
расчет.

Справиться с намеченной 
программой под силу будет 
боевитой парторганизации. Но 
над повышением боевитости, 
укреплением своих рядов 
парткому также еще надо 
поработать. Потому что, к 
примеру, в городской боль
нице № 1 из 33 стоящих на 
учете членов КПСС 21 —
пенсионеры, или 60 процен
тов. В детской больнице 
хоммунистов-пенсионеров 70 
процентов.

Вот и получается, что пе
ред вновь избранным парт
комом стоит множество пер
воочередных задач, требую
щих решения.

НАШ КОРР.

Тяжело смотреть в цент
ральной прессе на фотогра
фии плачущих женщин, руи
ны, читать об ужасной траге
дии, обрушевшейся на брат
скую Армению.

Трагические события в да
лекой республике не оставили 
равнодушными никого в Ан
гарске. Но не только выра
жением сочувствия, но и 
конкретной помощью стре
мятся помочь пострадавшим 
сибиряки.

В первый же день, когда 
еще не были известны под
робности о землетрясении, 
коллектив ЗБВК обратился в 
редакцию с просьбой опуб
ликовать сообщение в газете, 
что заводчане организовали 
сбор средств населению Ар
мении, пострадавшему от зем
летрясения, и призывают тру
дящихся города поддержать 
их инициативу.

Г. В. Цепенников, работник 
МСУ-42, перевел свой пяти
дневный заработок на счет 
700412.

Кооператив «Стройпроект» и 
управление главного архитек

тора города перевели в Ар
мению по 500 рублей» — со
общает нам архитектор В. Ва-

сюнькин.
Как всегда, патриотически 

заряжены ветераны воины, 
пенсионеры.

«Узнав о трагической беде 
жителей Армении, скорбим, 
соболезнуем, просим принять 
посильную помощь от совета 
ветеранов при Ж ЭКе-8 АНОС 
в сумме 75 рублей на счет 
700412. И призываем всех 
пенсионеров, откликнуться!»—  
подписывает письмо 3. П. Бо
гомолова.

— Как не помочь! Я такие ве
щи не могу пропускать, — 
говорит пенсионер П. П. Со
лодовников, который только 
что отправил 100 рублей в 
Армению.

Нд собрании коллектива ре
дакции газеты «Знамя комму
низма» принято решение пе
ревести пострадавшим п Ар
мению 1200 рублей,

А . ВОРОДИС.

Нужны общие усилия
Обращение коллектива завода БВК

Неблагополучная экологиче
ская обстановка в городе 
много лот является предме
том обсуждений и нареканий, 
которые в последнее время 
приобрели, как нам кажется, 
одностороннюю направлен
ность — против завода БВК. 
Отсутствие п о д л и н н о й  гласно
сти о величине и источниках 
выбросов, замалчивание сред
ствами массовой информации 
позитивных фактов о заводе 
БВК, неинформированность 
населения в вопросах получе
ния кормового белка и без
вредности использования его 
в животноводстве, неосве
домленность в необходимости 
и всевозрастающем спросе на 
него как в нашей стране, так 
и за рубежом способствуют 
неправильному формированию 
общественного мнения.

Обстановка, сложившаяся в 
городе, создавалась всеми 
промышленными предприяти
ями в течение нескольких лет. 
А сегодня кому-то выгодно 
накалять страсти, разжигать 
недоверие людей, распро
странять слухи о «залповом 
выбросе» на заводе БВК, от
влекая взгляды и уводя гнев 
и возмущение людей от дру
гих источников, создающих 
нездоровую экологическую 
обстановку.

Мы, работники завода БВК,

заявляем: «Никаких залповых
выбросов на заводе ни в Дни, 
предшествующие октябрьско
му ЧП, ни позже н® было, за
вод работал, как обычно. Это 
подтверждается и тем, что ни 
один случай заболеваемости 
работников нашего предприя
тия не зарегистрирован».

В настоящее время наш за
вод приступил к внедрению 
первоочередных мероприятий, 
направленных на исключение 
попадания выбросов белка в 
атмосферу. Коллектив завода 
обязуется сделать все воз
можное по ликвидации вред
ных промышленных выбросов. 
Сложность заключается в том, 
что единственная в городе 
подрядная организация — 
АУС н« приняла на 1989 год 
предлагаемые объемы по ре
конструкции завода и строи
тельству дополнительных очи
стных сооружений. Выполне
ние всех природоохранных 
мероприятий собственными 
силами затянет их окончание.

Присоединяя свои голоса к 
истинным борцам за оздоров
ление окружающей срады, 
требующим комплексного на
учно-обоснованного подхода, 
предлагаем:

оснастить все установки по 
выбросам в атмосферу вред
ных веществ на промышлен

ных предприятиях приборами, 
фиксирующими качественный 
и количественный состав выб
росов;

коллективу ОКБА — изгото
вить приборы контроля за 
выбросами;

проводить научные иссле
дования последствий всех 
промышленных выбросов,
данные по н и м  публиковать в 
печати;

проводить служебные рас
следования на предприятиях 
по всем залповым выбросам, 
строго наказывать виновных, 
в том »исле и материально;

создать в городе единый 
экологический центр с вневе
домственной научно-исследо
вательской лабораторией, ко
торая могла бы объективно 
оценивать ситуацию;

создать единую вневедом
ственную городскую СЭС на 
безе существующей;

взять под общественный 
контроль все существующие 
промышленные предприятия 
города (не только завод 
БВК), а также строящийся в 
черте города домостроитель
ный комбинат;

не допускать строительства 
новых производств, наращи
вания мощностей на всех 
предприятиях до внедрения 
мероприятий безотходного 
производства;

руководству АУС принять 
объемы на 1989 год п© стро
ительству и реконструкции 
завода БВК по природоохран
ным мероприятиям;

ускорить реконструкцию 
всех ТЭЦ, расположенных в 
г. Ангарске;

обеспечить подлинную ин
формацию и гласность в ме
стной печати;

улучшить медицинское об
служивание в городе;

увеличить количество путе
вок на курорты, в санатории, 
дома отдыха для всех про
мышленных предприятий г. 
Ангарска;

улучшить снабжение горо
да продуктами питания;

трезво и объективно оце
нивать обстановку; не пере
кладывать вину всех промыш
ленных предприятий города 
только на завод БВК.

провести объективное рас
следование по факту повы
шенной обращаемости населе
ния за медицинской помощью 
■ октябре с. г.

Коллектив завода БВК ве
рит в торжество правды и 
справедливости, в разумный 
подход к экологической про
блеме своих сограждан.

Принято на общем со
брании колпектива за
вода 4.11.88 г.

КАМ ЕНСК - Ш АХТИНСКИЯ 
(Ростовская область). Разде
лил заботы Каменского гор* 
исполкома совет трудового 
коллектива проиэводовенного 
объединения «Химволокнэ».

Социально - коммунальным 
договором, заключенным
между ними, предусмотрено 
строительство детского сада в 
новом микрорайоне, продле
ние водопровода, завершение 
установки ряда очистных соо
ружений. По примеру объе
динения «Химволокно» советы 
трудовых коллективов круп
нейших предприятий области 
обсуждают проекты подоб
ных договоров на 1989 год.

ПО СТРАНЕ

ШЯУЛЯЙ (Литовская ССР). 
Для земледельцев и живот
новодов колхоза «9 Мая» Ш я
уляйского района открыт коо
перативный торговый центр. 
К услугам посетителей — уни
версальный магазин, столовая 
литовских национальных блюд. 
Кооперативное кафе, павиль
он, ларьки успешно работают 
во всех хозяйствах республи
ки. Особое внимание уделя
ется расширению сети сель
ских столовых. Чтобы питание 
было вкусным и недорогим, 
кооператоры увеличили за
купки излишков продуктов 
по договорам у сельских жи
телей.

БАЛАКОВО (Саратовская 
область]. Не министерство и 
не руководители производст
венного объединения «Химво
локно», а .члены совета трудо
вого коллектива предприятия 
предложили увеличить вы
пуск промышленной продук
ции и расширить госзаказ на 
1989 год. Программа, выдви
нутая рабочими, свидетельст
вует о том, что они пре
красно разбираются в эконо
мике и владеют инициативой. 
Повышенные обязательства 
не навязаны коллективу 
«сверху» и поэтому реальны.

КИШИНЕВ. За учебные пар
ты сели руководители пред
приятий и организаций служб 
быта Молдавии. Министерст
во местной промышленности и 
бытового обслуживания насе
ления начало подготовку уп
равленческих кадров к пере
ходу отрасли с нового года 
на полный хозрасчет. Необхо
димость этой учебы вызвана 
тем, что бурное развитие 
кооперации поставило систе
му сервиса в нелегкое поло
жение. Успешно соревновать
ся с кооператорами работни
кам службы быта и помогут 
занятия в практических се
минарах.

ЧИМКЕНТ. По бесплатным 
путевкам пркахали в санато- 
рий-прос»- ллакторий «Автомо
билист» первые отдыхающие 
— передовики производства 
Тенгизского автотранспортно
го предприятия Гурьевской 
области. В просторном гдь- 
нии разместились кабинеты 
фиэиотерапиц, |иглоукалыва- 
ния, массажа, лечебной ф из
культуры. Скоро на террито
рии профилактория появится 
спортивный комплекс с плава
тельным бассейном.
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•  Советы и жизнь

ПУСТЬ 
УЧиШЕ из ЛУЧШИХ

Стаж работы в советских органах секретаря исполкома 
Центрального районного Совета Зои Федоровны Бушуевой 
— 24 года. Она профессионал в самом точном смысле втого 
слова. Многие советские работники с благодарностью пом
нят ((школу» Зои Федоровны; говорим ей «спасибо» и мы, 
газетчики: Бушуева не раз помогала газете в освещении во
просов работы Советов, а читателям часто встречаются ее 
статьи по различным проблемам депутатской работы (кста
ти, недавно Зоя Федоровна отметила свой юбилей).

Но речь о другом. Я задала Зое Федоровне несколько 
вопросов, непосредственно связанных с работой исполкома 
и Советов, вопросов, как никогда, актуальных.

— Зоя Федоровна, как-то 
в разговоре один депутат 
горько пошутил, описывая 
очередной отказ в очередной 
инстанции: мол, у нас, депута
тов, конечно, все права, зато 
у ведомств — вся власть... 
Есть тут преувеличение, но 
тем не менее взаимоотноше
ния Советов и ведомств пока 
еще очень сложны. Ваша точ
ка зрения на эту проблему!

  Здесь не одна, множе
ство проблем. К сожалению, 
пока ми констатируем, что ве
домства имеют власти боль
ше, чем Советы, и в этом смы
сле тот ваш депутат прав.

Начну с конкретных приме
ров. Ведомству у нас принад
лежит почти все жилье, оно 
очень медленно передается 
Советам, и ускорить зту поре- 4 
дачу невозможно, потому что 
вся ремонтная база в руках 
ведомства.

С нами до сих пор не все 
предприятия согласовывают 
планы своего развития, рас
ширения, скажем, тех же це
хов, участков, но ведь появ
ление новых участков — это 
привлечение рабочей силы, а 
ее пока брать негде. Нецеле
сообразно, следовательно,
расширяться, и мы это зна
ем, но с нами советоваться 
не хотят.

Фактически мы зависим от
предприятий, а ведомства 
иногда особо не церемонятся 
с местной Советской вла- • 
стью.

Эти слова надо полностью 
отнести к ситуации, сложив
шейся вокруг психиатриче- 

1 ской больницы. Она в на" 
столько ветхом бараке, что 
не исключена авария в любой 
момент. Больницу нужно без
отлагательно разместить в
другом месте, но вопрос о 
строительстве никак не ре
шается, у стройки- не хватает 
сил на этот объект. Есть за~̂  
то освобождающееся здание 
профилактория, которое го
род просит отдать под боль
ницу. Управление строитель
ства считает себя вправе от
казать городу, мотивируя тем, 
что здание передастся под 
жилье. Мы прекрасно пони
маем, что в городе большая 
нужда в жилье. Одним корпу
сом, однако, проблему не ре
шить. А ломать, переоборудо
вать с большими затратами 
специально приспособленное 
для лечения больных здание, 
— просто варварство. В 
свое время, кстати сказать, 
профилакторий для строите
лей был построен по наказам 
избирателей.

В общем, с точки зрения 
логики, отнош^ чя между Со
ветами и ведомствами абсо
лютно ненормальны. Нелогич
но, что мы — народная власть 
идем на поклон ведомству: 
дайте то, постройте это. 
Такие отношения недопусти
мы, и потому принимаются 
законы о расширении прав 
Советов. Но сейчас их нужно 
расширять не только не бума
ге.

  Продолжим ра«говор

наказах, раз уж завели о них 
речь. Почему они выполняют
ся с таким трудом, причем не 
камие-то сверхсложные, а пу
стяковые, где дела-то — ввер
нуть лампочку над подъездом, 
и тем не менее депутат не 
один порог обобьет, прежде 
чем добьется своего (об этом 
случае мы писали в газете). 
Почему по лолгода надо ре
шать вопрос с утеплением 
дверей, ремонтом скамеек и 
так далее!

— Ситуация та же: выпол
нение наказов закрепляется 
за определенными ведомст
вами, а они заинтересованы 
прежде всего в выполнении 
своих планов. Наказ — лиш
няя нагрузка, хотя по Консти
туции предприятия обязаны 
включать наказы в свои пла
ны. Они этого не делают, и 
ответственности, представьте 
себе, никакой не несут — она 
не предусмотрена!

Пожалуйста, типичная ситу
ация с наказами по детским 
площадкам. Еще осенью в 
прошлом году предупреждали 
жилищников — готовьтесь, 
наказов по вашей части мно
го. Биевицкий, начальник Ж КУ 
стройки, нас заверил, что в 
РСУ стройки сделан заказ на 
малые формы, за зиму их из
готовят, весной все будет в 
порядке. Весной выясняется, 
что форм для площадок сде
лано очень мало. Закаэ-то Ж КУ 
сделали, да в РСУ не выпол
нили, у них свой план, а на
казы для них — дело второ
степенное. Мы же, полагаясь 
на честное слово руководите
ля, уже сообщили избирате
лям, что никаких проблем с 
площадками не будет. Как 
прикажете теперь себя вести? 
Объяснять, что руководитель 
не сдержал слова? Но жите
лям нужны площадки, а не 
наши обьяснения.

Хотелось бы, чтобы избира
тели тоже были активными 
участниками, а не пассивными 
наблюдателями. Поскольку 
они видят, что руководитель 
не держит слова раз, другой, 
третий, пусть поднимают воп
рос о его несоответствии слу
жебным обязанностям!

Пока мы относимся к руко
водителям слишком лояльно. 
Терпим, упрашиваем, напо
минаем. Результат, как види
те, бывает не всегда.

— Как вы относитесь к 
идее создания хозрасчетных 
предприятий, акционерных об
ществ при исполкоме! Такую 
мысль высказывал на страни
цах газеты депутат В. Мосин. 
Финансовое положение Сове
тов могло быть значительно 
улучшено...

— Вопрос интересный и 
очень сложный. Пока он изу
чается. Нам предлагают, на
пример, создать кооператив 
по социальному обеспечению, 
но это требует серьезной про
работки. Кооператив, как бы 
он хорошо ни работал, все 
делает за плату, а ведь хоз
расчетная наша деятельность 
никоим образом не должна 
затрагивать интересы населе
ния. Давайте вернемся к это

му вопросу какое-то время 
спустя.

— Часто приходится слы
шать, что исполкомы подме
няют Советы, «узурпируют» ту 
немногую власть, что имеется 
у депутатов. Ваша точка зре
ния!

— Прежде всего давайте 
разберемся, что такое испол
ком. Это коллегиальный орган, 
в него входят представители 
трудовых коллективов. Испол
нительный орган осуществля
ет контроль за деятельностью 
формирований Советов, в то 
же время контролирует рабо
ту предприятий, учреждений. 
Мы порой подменяем понятия, 
и под исполкомом подразу
меваем не вот этот коллегиа
льный орган, а его аппарат. 
Аппарат, конечно, имеет дру
гие функции, но он подотче
тен и исполкому, и Совету.

По новому законодательст
ву должны быть образованы 
президиумы, которые возьмут 
на себя работу с депутатами, 
комиссиями, контроль за ре
шениями сессий и т. д. Кро
ме того, контролировать ис
полнительный орган. Исполком 
будет больше заниматься хо
зяйственными делами района.

— Не окажется ли так, что в 
конце концов уже президиумы 
начнут обвинять в «узурпации» 
власти!

— Не исключено. Ведь пре
зидиум, как я понимаю, дол
жен работать непрерывно, а 
Совет — только во время 
сессий. Вообще в этих воп
росах много неясностей, по
этому все мы с нетерпением 
ждем проектов Законов о ме
стных Советах. \

— Акцент смещается на ра
боту Советов. Следовательно, 
встает вопрос о профессио
нальной компетенции людей, 
избранных в Совет. Как это 
совместить: с одной сторо
ны, расширяем самостоятель
ность Советов, с другой — 
передаем решение важнейших 
вопросов на «откуп» дилетан
там, ведь депутаты в боль
шинстве своем отнюдь не го
сударственные деятели, а ра
бочие, служащие, такие, как 
большинство из нас.

— Надо повышать компе
тентность депутатов, т. е. учить 
их, а трудовым коллективам, 
как можно добросовестней 
относиться к выдвижению кан
дидатов. Сотни раз сказано, 
что для выполнения депутат
ской работы мало быть прос
то хорошим производственни
ком, и тем не менее в канди
даты чаще выдвигают по это
му признаку.

В этом созыве очень мно
го неактивных, бездеятельных 
депутатов, и в этом в к«̂  
кой-то степени виноваты тру
довые коллективы, безответ
ственно подошедшие к вы
движению кандидатов. По не
скольким кандидатурам воп
рос стоит >̂ <e так: быть или 
не быть им депутатами. Рань
ше Для нас это было настоя
щим ЧП.

Порой низкая эффектив
ность работы депутата проис
ходит не из-за того, что он 
не хочет, а из-за того, что не 
способен к ней. Не умеет 
общаться с людьми, рассказы
вать им о работе Совета, 
сессий. Конечно, таким депу
татам доверять решение го
родских проблем просто 
страшно.

Вопрос стоит о качествен
ном подборе людей. Пусть это 
будут лучшие из лучших, не
взирая на возраст, пол, соот
ветствие каким-то пропорци
ям и прочее. Только тогда 
будет толк. ч

▲. КОКОУРОВА.

Утро.

Фото А. ХАМЗИНА.

СПТУ-32
Ю декабря в СПТУ-32 со

стоялся митинг, посвященный 
памяти погибших и постра
давших в результате земле
трясения в Армении.

На митинге выступил уча
щийся первого курса Вячес
лав Ступин. Он сказал о том, 
что его товарищи по группе 
решили перечислить 30 руб
лей в фонд помощи постра
давшим.

Преподаватель английского 
языка Н. А, Семенова огла
сила текст обращения пар
тийной, профсоюзной и ком
сомольской организаций
училища.

В адрес ЦК ЛКСМ Армении 
направлена телеграмма сле
дующего содержания: «Уча
щиеся и работники СПТУ-32 
города Ангарска выражают 
соболезнование семьям по
гибших и пострадавших от 
землетрясения. Скорбим вме-

Ё
вами. Готовы оказать 
;ь».

I]

'

В фонд помощи перечисли
ли 25 рублей — группа 
№ 22«а», 30 рублей   груп
па N2 13«а», 400 рублей __
работники училища. Деньги 
на этот счет продолжают по
ступать.

Р. ФЕДОРКО,
зам. директора СПТУ-32.

АЭМЗ

Минутой молчания почтили 
память погибших.

Коллектив АЭМ З перечис
лил на счет 700412 пятьдесят 
тысяч рублей. Рабочие из 24 
цеха предложили собрать спе- 
циалистов-зааодчан для от
правки их на восстановите
льные работы. Не остались в 
стороне и пенсионеры элек
тромеханического. Они отра
ботают до конца года в це
хах предприятия, а заработан
ные средства отправят в по
мощь пострадавшим.

Заводчан© обязались до 20 
декабря выполнить все по
ставки в Армению.

М. ВЕРНОМУДРОВА.

„СИБИРСКАЯ 
РАМПА—89"

Читатель, думается, помнит 
в нашем городе фестивали 
театральных коллективов, ини
циатива проведения которых 
родилась во Дворце культу
ры «Современник» много лет 
назад.

В Ангарск приезжали са
модеятельные театры из раз
ных районов области. Они 
участвовали в смотре-конкур
се, а главное — учились, на
бирались опыта у более мас
титых коллег, заряжались но
выми идеями и свежими мы
слями.

В марте будущего года Ан
гарск вновь будет встречать 
на своих сценах служителей 
Мельпомены.

Театральный правдник пла

нируется проводить в 
этапа.

два

В январе — с 14 по 22 — 
смотр всех городских коллек
тивов, лучшие будут рекомен
дованы для участия в фести
вале, который продлится с 22 
по 28 марта.

В рамках фестиваля плани
руется провести также День 
театра. К этому событию уч
реждаются специальные при
зы. Как и в прежние време
на, предполагается работа 
творческой1 лаборатории, уча
стие в которой примут про
фессора театрального учили
ща имени Щ укина, журналис
ты и* центрельных газет и 
журналов.

Состоялось заседание ор
ганизационного комитета по 
проведению фестиваля «Си
бирская рампа». Работа по 
его подготовке началась.

Н АШ  К О М .

Ж
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ТРУДНО переоценить знамени* кроши *в лечении больных 
с различными заболеваниями, особенно »то важно и акту
ально в экстремальных ситуациях. На сегодняшний день без 
этого ценного лекарства не обходится ни одно медицин
ское учреждение.

Многим людям возвращено самое дорогое на свете — 
жизнь. Десятки людей восстановили свое здоровье и тру
дятся на благо советского общества. И все это благодаря 
целительным свойствам крови и ее компонентов, разработ
кой и внедрением которых ■ клиническую практику зани
мается служба крови города, которой сегодня исполняется 
35 лет.

Служба крови в г. Ангарске 
организовалась в J953 году. В 
сентябре бвли приняты пер
вые доноры и было заготов
лено 161 л. крови в год. Орга
низатором этого важного дело 
стала Амосова Лидия Ильи
нична. Ее первыми помощни
ками были медицинская сест
ра Осина М. И., санитарка 
Соловьева В. С.

Развитие службы крови го
рода связано с развитием 
безвозмездного донорства, 
которое начало развиваться с 
начала 1960 года. Первыми 
безвозмездными донорами 
стали рабочие нефтехимиче
ского комбината. Они и в на
стоящее время продолжают 
зту добрую традицию.

Организованно проходят 
дни доноров в коллективах 
электромеханического, кера
мического заводов, ЦГК, 
ТЭЦ-9, 10, строительных пред
приятий

По первому зову приходят 
сдавать кровь сотни ангарчан, 
которые помогали и помога
ют своим товарищам, друзь
ям, а порой и совсем незна
комым людям, дааа<: для ле
чения часть своего тепла, не
заменимого лекарства — кро
ви.

Поступает эта целительная 
влага на станцию переливания 
крови, где трудится коллек-

боте коллектива на станции 
переливания крови выпуска
ются такие препараты и ком
поненты крови, как фибрино
ген, альбумин, сухая плазма, 
антигемофильиая, аьцгистафи- 
лококковая плазмы, криопре
ципитат, стандартные сыворот
ки, фибринная пленка, лейко- 
тромбоконцентраты и др.

Увеличение выпуске препа
ратов для народного здраво
охранения по сравнению с 
1970 годом — в 7,8 раза. 
Здесь нельзя не отметить ве-

лективом на bto j год, выпол
нены досрочно, к 1 декабря. 
Население г. Ангарска допол
нительно получит препараты 
и компоненты крови для вос
становления своего здоровья.

По ежегодным производ
ственным показателям «Кол
лектив высокой культуры» 
станции переливания крови на 
протяжении ряда лет занима
ет первое место по области 
с вручением переходящего 
Красного знамени.

Однако проблем и трудно-

пему \  
иков |

пген-.
иная

лератами. Решить проблему
только силами медработников \
невозможно.

Неизмеримо вырос потен^ 
циал и производственная 
мощность станции за послед- I  
ние годы. Усовершенствуются 
и модернизируются техноло
гические процессы, ведется
разработка новых препаратов, 
совершенствуются методики, 
апробации крови, вопросы
стандартизации и т. д. Круг
лые сутки на станции дежурит 
бригада по обеспечению про

тив энтузиастов, насчитываю
щий в своих рядах 58 чело
век. Это люди беспокойного 
характера, с чувством ответ
ственности за порученное де
ло. Благодаря слаженной рв-

теранов производства, кото
рые работают свыше 20 лет 
и в настоящее время являют
ся передовиками производст
ва, ударниками коммунистиче
ского труда. Это Коростелева 
3 . Д., Волкова А. Н., Гладких 
Т. В., Балашова Е. Ф ., Ерошен- 
кова К. К. и многие другие.

Особенно хочется отметить 
слаженную работу выездной 
бригады при заборе крови на 
предприятиях, когда в слож
ных условиях развертываются 
операционные и за 3— 4 часа 
проводятся эксфузии крови у 
300 доноров и более. Все это 
достигается благодаря высо
кому профессиональному ма
стерству и владению 2— 3 
смежными специальностями. 
Специалисты своего дела мед
сестры Марченко Г. И., Ива
нова Л. И., работники лабо
раторий апробации крови, ко
торые возглавляют люди вы
сокого гражданского долга, и 
особенно отдела государст
венного контроля.

Обязательства, взятые кол-

стей много, одной из них 
стала проблема донорства. С 
переходом предприятий на 
хозрасчет количество доно* 
ров сократилось на 40 про
центов, что создает большую 
напряженность и трудности в 
обеспечении лечебных учреж
дений города кровью и пре

ф В О ЗВ Р А Щ А Я С Ь  Н Н А П ЕЧАТАН Н О М У

ЗА ПОРОГОМ РОДНОГО ДОМА
Поступившие письма после публикации 22 октября статьи 

«Старики» еще рвз подтвердили, какую больную тему за
тронула редакция. В большинстве своем авторы писем — 
люди пожилые, как раз те, о судьбе которых повела разго
вор редакция. Не откликнулся никто, из так называемых де
тей, сплавивших родителей из taoero дома на шею государ
ства. Что ж, с ними все ясно: сказать в оправдание нечего.

Ш  АЧНУ с письма, строки из 
* * которого согрели душу и 

сердце: «В нашем доме живет
старушка 78 лет, с внуком, —  
пишет Г. В. Стеклова. — Внук 
женат, есть двое детей, живут в 
двухкомнатной квартира. Среди 
жильцов дома есть разные лю
ди. Некоторые предлагают жене 
внука определить Евгению Ива
новну (так зовут старушку) в Дом 
ветеранов. Но ■ ответ слышат: 
«За что? За какиа грехи ее туда 
отправлять?»

Можно предположить, как тап- 
ло всвм, живущим в семье внука 
Евгении Ивановны, где уважают 
и оберегают старость. Все это 
окупится, вернется отношением 
собственных детей. Вот о чем 
почаще бы думать нам всвм: 
жить не только днем сегодняш
ним, но заглядывать и в День 
завтрашний. Вспоминать о том, 
что молодость имеет очань 
большой недостаток — она быст
ро проходит.

Но письмо, ■ котором не ука
заны, к сожалению, фамилии 
добрых людей, в почте оказа
лось единственным. В остальных 
— обида. На датай, для кото
рых ничего не желали. На яол- 
лективы, где трудились многие 
годы, а ушли — и забыли о них, 
«оУкрытку к празднику отправить 
считают за трудность» (из разго
вора с бывшим работником гор
исполкома). И чувствуют себя 
люди на «заслуженном отдыхе» 
никому не нужными, всем в 
тягость.

«Как тяжело жить с теним чув
ством,— сетует Мерия Ильинична 
Хитрых. — Я в свовй квартире 
одна, детей нет в городе. Да их 
словно и вообще нет. Не помню, 
когда и навещали меня: то на 
юг едут, то путешествуют за

границей. Пришлют денег к 
празднику или к дню рождения,
да что мне с них, с демег-то, 
они не греют...»

Не слишком ли мы стели ра
циональны? Все оцениваем руб
лем. Даже любовь к родителям. 
Правда, приведенный пример 
это. наверно, лучший вариант. В 
большинстве-то случааа наобо
рот — дети вытягивают имею
щиеся средства у престарелых 
людей, когда же «кормушка» ис
тощается, — кончается и лю
бовь.

В письме, автор которого по- 
чему-то не поставил свою под
пись, категоричное заявление: 
«Считаю, что прием престарелых 
в Дом ветеранов не был тща
тельно подготовлен. Поэтому на
до немедленно всех, у кого есть 
дети, вернуть назад, в родные 
дома». Далее называются кон
кретные фамилии людей, по
павших, по мнению автора пись
ма, в Дом ватеранов случайно. 
«У нас есть действительно нуж
дающиеся, одинокие и больные 
старые люди. Так займитесь тща
тельной проверкой и восстанови
те справедливость, — пусть бу
дет неповадно тем молодым, 
что обманули государство» —  
так заканчивается это письмо.

Конечно, администрация Дома 
ветеранов, наверное, имеет пра
во «восстановить справедли
вость», как призывает автор, да 
только кому от этого будвт лег
ча? Государству — может быть. 
Но не старым людям, от кото
рых дети отказались. Можно 
представить, какую «веселень
кую» жизнь устроили бы такие 
дети отцу или метери, вновь по
явившимся в их доме... Нет уж, 
не надо еще и таков испытание

им, обделенным заботой своих 
близких.

ффф

О  АТРАГИВАЕТСЯ в письмах 
и другая проблема. «Те, кто 

проектировал этот дом, — пишет 
А, Кречетова, — наверное, не 
задумывались над тэм , кто бу
дет в нем жить. Мы ведь живем 
в Сибири, а не в жарких стра
нах, а у нас в комнатах окна во 
всю стену, вместо форточки — 
фрамуга вверху, опять же во всю 
ширину окна, которую здоро- 
вый-то человек не сможет от
крыть, не то что старый и боль
ной. Зимой холодно, а в летнее 
время, когда печет солнце, не 
проветришь комнату.

Второе. Говорили, что комна
ты рассчитаны на одного чело
века, нас же расселяют по 2— 3, 
а то и по 4 человека. Все с 
разными болезнями, одному на
до натереть ноги мазью, а дру
гой запаха этой мази не пере
носит. Третье: одним почему-то 
разрешают брать в комнату 
свою одежду, а другим нет...»

Справедливы замечания авто
ра письма. Только тот, кто побы
вает в этом доме, поймет, что за 
красивым фасадом скрывается 
немало проблем. Главная из них 
— нехватка кадров младшего 
персонала. А это значит: страда
ет уход за беспомощными лю
дьми. Видела комнаты, где на
ходится по 8 старушек, почти 
все — лежачие. На 07 хорошей 
жизни пошла на это админист
рация — некому обслуживать. 
Следствие — жалобы от жиль
цов, желчныа выпады в адрес 
дирекции со стороны отдельных 
работников из коллектива. От
сюда многочисленные комиссии, 
которые офрыеают массу вре
мени, отвлекают людей от пря
мых обязанностей.

Обо всех этих проблемвх шел 
разговор в стать» «Конфликт», 
опубликованной в газете 27 ап
реля, Надо признать, мало какие 
из них решены из-за нехватки 
средств, из-за текучести кадров, 
что в свою очередь объясняется

низкой заработной платой и от
сутствием жилья.

* * *

ВЫСОКИХ трибун, со стра- 
^  ниц разных газет и журна
лов все чаще сегодня слышится 
это слово — милосердие. Мы 
призываем друг ДРУга быть ми
лосердными, однако часто ли 
слова подтверждаются делами? 
Вернусь вновь к одному ф акту 
из статьи «Старики». В Дом ве
теранов пытались устроить В. А. 
Балабушко. Документы были 
оформлены, когда выяснилось, 
что у нее есть дочь, которая 
претендует на квартиру. Бала
бушко В. А. было отказано в 
приеме в Дом ветеранов, одна
ко ухаживающая за Верой Ар
сентьевной знакомая— А. Н. Пути- 
ловская— посчитала, что посту
пили с человеком жестоко, и на
чала писать письма в разные ин
станции, обвиняя всех в бюро
кратизме и бездушии,

Редакция, рассказав об этом 
факте, ни в коей мере не за
черкивала того, что сделала А. Н. 
Путиловская и ее семья для чу
жого человека. Речь в статье о 
другом: все претензии прежде
всего следует адресовать дочери 
Веры Арсентьевны — Г. Н. Кис- 
лициной, бросившей мать.

Кстати, по сведениям из народ
ного суда, Кислицина Г. Н. сроч
но выписалась с прежнего места 
жительства в с. Хомутово и 
прописалась в Ангарске в двух
комнатной квартире, где прожи
вала Вера Арсентьевна одна, и 
устроилась на работу на АЭМ З. 
Что это, как не очередной ход? 
Вера Арсентьевна, между тем, 
сама лично звонит директору 
Дома ветеранов и просит ее за
брать от дочери. Ей снова дан 
ответ: «Сдавайте квартиру До
му ветеранов, —  вопрос будет 
решен». И это не прихоть ди
ректора «хочу — возьму, хочу— 

нет». Это будет как раз тем 
исключением, на которое пойдет 
облсобес.

еее

вью и ее препаратами лечеб
ных учреждений города. В 
любую минуту пострадавшему 
будет оказана помощь,

И. АНДРЕЕВ, 
главный врач СПК,

На снимках: в операцион
ной; в экспедиции идет выде- 
ча препаратов и крови.

Г 1 Р И  подготовке статьи «Ста
рики» редакция располагав

ла сведениями, полученными в 
Доме ветеранов. В случае, рас
сказанном директором и главным 
врачом по факту устройство в 
Дом ветеранов Каменева И. И., 
была допущена неточность в ф а 
милии. Речь идет о дочери Ива
на Ивановича — Зверевой Нине 
Ивановне, работнике завода по
лимеров, цех 126. Редакция при
носит извинения Каменевой Л, И., 
фамилия которой была названа 
автору корреспонденции оши
бочно. е

Любовь Ивановна — сестра 
Каменева, *щ е в апреле нынеш
него года написала в редакцию
о поступке Н. И. Зверевой, по 
существу отказавшейся от отца 
после того, как он передал ей 
часть денег от проданной маши
ны. Редакция направила письмо 
в партийную организацию завода 
полимеров, поскольку Зверева 
Н. И. — член партии, депутат 
местного Совета народных д*- 
путатов. Полученный тогда от
вет за подписью секретаря парт
организации завода В. В. Воло- 
жанинова посчитали убедитель
ным. В нем утверждалось: отец 
никаких претензий к дочери не 
имеет, деньги отдал доброволь
но. Письмо было положено в 
архив.

Но события, развернувшиеся 
затем, свидетельствуют: или не 
разобралась партийная органи
зация и попросту отписалась, 
отреагировав в сроки на жало
бу, или, защищая честь мундира, 
скрыла истинное положение дел. 
Третьего здесь, как говорится, 
не дано. Потому что Каменев 
Иван Иванович, при живых де
тях, оказался в Доме ветеранов, 
куда был устроен обманным 
путем. В его личном деле запи
сано: детей нет.

ф ф ф

((Г  О СУДАРСТВО  наше бога- 
тое» — привыкли мы слы

шать в* течение многих десяти
летий. Но не настолько, чтобы 
освободить нас от обязанности 
заботиться о своих родителях.

Стыдно за тех, кто, пользуясь 
беспомощностью стариков, тем, 
что не могут оНи постоять за 
себя, выдьоряют их из дома. 
Можно ли чем-то оправдать по
добную жестокость?

Н. КАРМАНОВ*.
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ЗДРАВСТВУЙ, СПАРТАКИАДА!- "! ИСК приглашает
Q  ЛОРТИВНЫЙ сезон 1988— 
^  1989 годов пройдет под 

флагом девятой зимней спар
такиады народов РСФСР, по
священной 45-летию Победы 
советского народа в Великой 
Отечественной войне. В соот
ветствии с решением исполни
тельного гомитет.э Иркутского 
областного Совета народных 
депутатов в декабре прово
дится областная спартакиада. 
Ее цель: популяризация зим
них видов спорта среди на
селения, а также подготовка 
и комплектование команд для 
участия в территориальных и 
финальных соревнованиях
спартакиады.

В десяти видах спорта при
мут участие коллективы горо
дов первой группы. Пять 
районных делегаций выставит 
Иркутск, по две Братск и Ан
гарск и одну — Усолье-Си- 
бирское.

В семи видах программы 
поспорят за звание сильней
ших спортсмены городов

второй группы. Это Черемхо- 
во, Зима, Саянск, Нижне- 
удинск, Шелехов, Тулун и 
Тайшет.

В Усолье-Сибирском будет 
проведена спартакиада сель
ской молодежи, а в Усть-Куте 
— северных районов области.

Большая честь выпала на 
долю нашего города. Ангар
ску поручено провести со
ревнования по шести видам 
апорта коллективов первой 
и второй групп. Более шести
сот спортсменов, имеющих 
высокую квалификацию, по
спорят в скорости, выносли
вости и мастерстве на лыж
ных и горных трассах, на ле
довых дорожках и хоккейных 
кортах.

Финальные турниры прой- 
ДУ7 Д ° 18 декабря. В райо
не пионерского лагеря «Юби
лейный» выйдут на старт би
атлонисты, лыжники и масте^ 
ра спортивного ориентиро
вания.

Для горнолыжников госте-

S'

г.риимно предоставляет трас
су СК «Ермак». Финальные 
игры по хоккею пройдут 17 и 
18 декабря на корте «Ермак». 
Но чтобы завоевать право 
участвовать в решающих мат
чах, командам предсто 
преодолеть отборочный тур
нир.

Официальное торжествен
ное открытие спартакиады 
состоится 16 декабря в 18 ча
сов 30 минут на центральном 
стадионе «Ангара». Красоч
ным и увлекательным обеща
ет быть это культурно-массо- 
вое мероприятие. Свое мас
терство покажут спортсмены, 
участники художественной са
модеятельности. А завершит
ся праздник розыгрышем 
спортивно-вещевой лотереи.

Сейчас п°ка самая горячая 
пора у оргкомитета, который 
возглавила заместитель пред
седателя горисполкома Н. А. 
Наумова.

М. СОЛЯНКИН, 
■нештатный корр.

ПРОГРАММА СОРЕВНОВАНИЙ

!

16 декабря
11.00 — биатлон (женщины, 15 км) — т-б 

«Юбилейная».
11.00 —- горные лыжи — горнолыжная база.
12.00 — лыжные гонки (мужчины, 15 км; жен

щины, 5 км) — т-б «Юбилейная».
18.30 — торжественное открытие IX зимней 

спартакиады Иркутской области ~  центральный 
стадион «Ангара».

17 декабря
10.00 — спортивное ориентирование — т-б 

аЮбилейная».
11.00 — биатлон (мужчины, 10 км) — т-б 

«Юбилейная».
11.00 — горные лыжи _  горнолыжная база.
12.00 — биатлон (женщины, 10 км) —. т-б 

«Юбилейная».

13.00 —  хоккей с шайбой — зимний стадион 
СК «Ермак»,

18 декабря

10.00 спортивное ориентирование (эстафе
та) — т-б «Юбилейная».

10.00 — хоккей с шайбой — зимний стадион 
СК «Ермак».

11.00 — горные лыжи — горнолыжная база.

11.00 — биатлон - эстафета (мужчины, 4x7,5 
км, женщины, 3x7,5 км) — т-б «Юбилейная».

12.00 — лыжные гонки— эстафета (мужчины, 
4x10 км; женщины, 4x5 км) — т-б «Юбилейная».

Автобусы отправляются в 10 часов от СК «Ан
гара» с остановкой у СК «Ермак».

ДК НЕФТЕХИМИКОВ
19 декабря
Факультет искусств для педа

гогов. Участие принимают ху
дожники, музыканты, преподава
тели Иркутского университета, 
малый зал — 19.00.

20 декабря
Заседание экологического

клуба «Катарсис» малый зал — 
18.00.

21, 22, 23 декабря
Вечера трудовой славы произ

водственного объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез», театраль
ный зал — 18.00.

24 декабря
Литературное кафе: «Перели

стаем семейные альбомы», ма
лый зал — 17.00.

ДК «СОВРЕМЕННИК*
17 декабря
Лекторий в помощь садоводу- 

любителю. Тема: «Удобрения и
способы их применения под пло
довые и овощные культуры». Чи
тает старший научный сотрудник 
СИФИБРА Холопова Р. В. — 
12.00.

Народный университет куль
туры. Факультет музыки и теат
ра. В программе: Пушкин и «Ме
тель». Свиридов: «Музыкальные
иллюстрации к повести Пушкй1* 
на». Кинофильм «Наш Пушкин». 
Исполнители: симфонический ор
кестр Иркутской филармонии — 
18.30.

18 декабря
Юбилейный концерт народно

го хора русской песни — 17.00.

20 декабря *
Клуб «Советский воин». Прово

ды в армию, театральный зал *— 
8.30.

21 декабря
Лекторий для старшеклассни

ков. Тема: «Военная доктрина
Варшавского договора» — 16.00.

24— 25 декабря
Клуб «Советский воин». При

нятие присяги, встреча с актера
ми народного театра «Факел», 
помещение театра «Факел» —  
11.00.

ДК «СТРОИТЕЛЬ»
16 декабря
Вечер ветеранов войны и тру

да — 15.00.
17 декабря
Лекция для родителей «Вос

питание дошкольников» — 12.00.
Клуб филателистов — 16.00.
19 декабря
Заседание клубе «Вдохнове

ние» — 19.00.
20 декабря
Занятие в клубе «Садовод» *— 

19.00.
21 декабря
Тематический вечер для етар-

шеклассников «Зажги свою звез
ду» _  17.00.

22 декабря
Демонстрация моделей одеж

ды «Мода-88-^9» — 18.30.
23 декабря
Проводы в ряды СовегяиоО 

Армии — 8.00.
С П О Р Т

СТАДИОН «АНГАРАв
16 декабре
Открытие спартакиеды Иркут- 

ской области — 16.00.

П
ГАД ИОН сАНГАРА*

16 декабря 1988 г. 
/ЛЬТУРНО - СПОРТИВНЫЙ 

ПРАЗДНИК, ПОСВЯЩЕННЫЙ 
IX ЗИМНЕЙ СПАРТАКИАДЕ 

ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ 
В программе торжественное 

открытие, театрализованное 
представление.

По окончании ВЕЩ ЕВАЯ ЛО 
ТЕРЕЯ.

Начало в 18.30.
Кассы работают с 13.00 до 

19.00.

ГК ВЛКСМ приглашает желаю
щих на вторую встречу в город
ском дискуссионном клубе — о 
репрессиях 30—40-х годов. Во 
встрече принимает участие кан
дидат исторических наук О. Л. 
Воронин (г. Иркутск).

Заседание 17 декабря в чи
тальном зале библиотеки проф
кома производственного объеди
нения нефтехимиков в 18 часов.

ГК ВЛКСМ.

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» — Путь 
дракона. 11. IS, IB. 17. 10,

«РОДИНА* — Кивг Копг жив 10,
12-10, 14-20, 16-30, 18-40 (удл.), 21.20, 

Открыта предварительная продажа 
билетов на художественный фильм 
«Данди по прозвищу «Крокодил», 

«МИР» — Вы чье, старичье? 14, 
18, 18, Уолл-стрит (2 серии), II , 20, 

«ГРЕНАДА» — Скаэка о прекрас
ной Айсулу 10, 12, 14, 16. Новые 
амазонки (дети до 16 лет не допу
скаются). 17-30, 19-20 (удл.), 21-40.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Если ты не
со мной (2 серии). 16-30, 19, Приклю
чения пнвгвиневкя Лодо 14.

«ОКТЯБРЬ» — Кинг Конг [2 со* 
рин), 13, 16, 19-30.

«ЮНОСТЬ»— вал «Луч» — Оскар. 
10, 12, 14 (удл.), 16-10, 18f 20, 21-40.

Зал «Восход» — Скавка про влюб
ленного маляра, 9-40, 13-30, 15. Шан
тажист, И, 17, 19, 21,

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Досье чело
века ■ «Мерседесе». 16. 18, 20. f 

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Охота на 
дракона, 18, 17, 19,

•ПИОНЕР» — Робинзон Круво, мо
ряк на Порка, 10, 12, 14, 16, Асса (2
серия), IB. J0LI0,

Кооператив «Ангара» при
глашает водителей легковых 
автомобилей для работы по 
трудовому соглашению, а 
также принимает заявки на 
обивку дверей. Наш адрес: 
6-й микрорайон, дом 20, кв. 
33, в среду — с 18.30 до 21.00, 
в субботу — с 12.00 до 14.00, 
с 18.00 до 20.00.

17 декабря в 10.30 в кино
театре «Комсомолец» состо
ится отчетно-выборное собра
ние членов кооператива по 
теплотрассе пос. Северный.

Приглашаем на собрание.
Правление.

15 декабря в 18 часов в ДК 
«Лесник» (пос. Китой) состо
ится благотворительный кон-( 
церт группы «Сеанс». Сред
ства от концерта будут пере
числены на счет 700412.

Ангарский политехникум объяв
ляет набор на подготовительные 
курсы для поступления в техни
кум на баз© 8 и 10 классов. Тех
никум готовит специалистов по 
специальностям: «Электрообору
дование промышленных предпри
ятий и установок», «Химическая 
технология нефти и газа», «Обо
рудование нефтегаэоперерабаты. 
вающих заводов» (дневная и за
очная форма обучения на базе 
8 и 10 классов), «Эксплуатация 
автоматических устройств хими
ческих производств» (дневная 
форма обучения на базе 8 клас
сов).

Начало занятий 20 декабря 
1988 г. по средам и пятницам, с 
17 часов.

Плата за обучение 20 рублей. 
За справками обращаться в ка
бинет № 37 до 18 часов или по 
телефонам: 2-30-62, 2-20-60.

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ КОНЦЕРТ
17 декабря во Дворце культуры «Современник» состоит

ся благотворительный концерт, подготовленный творчески
ми коллективами Дворца культуры.

Собранные средства будут перечислены на счет № 700412 
— в фонд пострадавших от землетрясения в Армении.

Здесь же производится сбор добровольных пожертвова
ний.

Билеты продаются в кассе ДК «Современник».
Начало в 20 часов.

утери
Утерянное водительское удостовере

ние АВА fft 263365 на имя Людяева 
Олега Михайловича считать недейст
вительным, (2643)

О
Утерянную трудовую книжку на 

имя Виноградова Геннадия Мироно
вича считать недействительной

(2653).

Учреждения здравоохранения 
реализуют по безналичному рас
чету: холодильный компрессор
типового ряда 60-4 полугерме- 
тичный (одноступенчатый, с ох
лаждением всасывающим газом) 
производства ГДР. Техническая 
документация в наличии, стои
мость 1466 рублей; компрессор 
КД-4-250 стоимостью 546 руб
лей, компрессор КГС-2к стоимо
стью 1378 рублей.

(0607).

Уважаемые покупатели1

На время капитального ремон
та магазина «Сибирячка» органи
зована продажа трикотажных из
делий в бывшем хлебном мага
зине № 1 в 22-м микрорайоне 
(ост. автобуса № 8, 11 «Ателье 
«Зима»), швейных изделий к се
зону — в бывшем хлебном ма
газине № 65 в 8-м микрорайоне 
(напротив гастронома «Ангар
ский»), продажа обуви и швей
ных изделий в новом 2-этажном 
магазине 17-го микрорайона по 
ул. Декабристов (конечная осте- 
новка автобуса N2 10).

Приглашаем за покупками.

О
Утерянный больничный лист

7Л 036400 серии 48484 детской поли
клиники № 2 считать недействитель
ным (2556),

О
Утерянную трудовую книжку на имя 

Гордюшкиной Ольгн Юрьевны считать 
недействительной, (2611)

Нашедшего дамскую сумку с доку
ментами убедительно прошу сооб
щить по телефонам: 9-12-2S нлн<
2-29-47, А, А, Бушановой,

Среднее ПТУ-37 принимает за
казы на токарные, слесарные, 
кузнечные работы на 1989 год.

ПРИГЛАШАЕТ 
НА РАБОТУ

Детская музыкальная школа 
№ 4 срочно: вахтера-гардероб
щика.

Обращаться в бюро по трудо
устройству.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь н выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и лисе*)*, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Коллектив учреждения выражает 
глубокое соболезнование фельдше
ру Трутаевой Ниве Ивановне па 
поводу смерти мужа

ТРУТАЕВА  
Василия Степановича

Коллектив городской больницы 
М I скорбит по поводу смерти 
врача, коммуниста, участника Ве
ликой Отечественной войны 

АНДРУСЕНКО  
Екатерины Дмитриевны 

и выражает соболезнование род
ным и близким покойной

Редактор В. А. СТАРИКОВ

М ЕН Я ЕМ
2-комнатную благоустроенную квар

тиру в центре Якутска (с телефоном) 
на 2-комнатную с телефоном в Ан
гарске, Тел, в Ангарске: 3-01-89 [в 
9 до 14 часов) (2583),

©
1-комнатную благоустроенную квар

тиру в пос, Чунский Иркутской оба, 
(19,6 кв, м, 2-й этаж, солнечная) на 
равноценную в Ангарске, Адрес: Ир
кутская обл., пос, Чунский, ул, 50 
лет Октября, 23-7, Волковой Т, В. 
В Ангарске: 8-й мр-н,-95-19.

(2598),

о
3-комнатную крупногабаритную квар 

тнру (53 кв, м) на две 2-комнатные 
или на 2- и 1-комнатную, Адрес: 
81-15-10, тел,: 6-41-35 (после 18 ча«
сов) ' (2569),

©
З-комнатную квартиру (54 кв, и) в 

старых кварталах на две 2-комнатные 
или на 2- и 1-комнатную. Адрес: 
58-7-5 (после 17 часов) (2573)

©
2-комнатную квартиру в Ангарске 

на 2-комнатную в Якутске, Адрес?
квартал J1, дом 3, кв, 54. (2563)

Молодая семья (2 человека) снимет 
отдельную жилплощадь, желательно 
в Юго-Западном районе. На срок не 
менее одного года. Тел.: 4-45-89,

(2623),

Коллектив управления произвол, 
ствеяных предприятий выражает 
соболезнование директору аавода 
ЖБИ-2 Багаеву Евгению Петрови
чу в связи с тяжелой утратой — 
смертью

отца

Коллектив цеха 8-14 НПЗ выра
жает искреннее соболезнование 
В. Н, Смирнову в связи с тяже, 
лой утратой — смертью жеяы 

АЛЯТННОЯ  
Авшы Ивановны
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